

Date: 13<sup>th</sup> February 2019 Ref: IR/02/03/2019

التاريخ: 13 فبراير 2019 المرجع: IR/02/03/2019

Mr. Hassan Abdulrahman Al Serkal Executive Vice President – Head of Operations السيد/ حسن عبدالرحمن السركال المحترم نائب رئيس تنفيذي – رئيس قطاع العمليات

سوق دیی المالی

**Dubai Financial Market** 

سوق دبي المالي

After Greetings,

2

تحية طيبة وبعد،

Subject: Clarification of disclosure published on 11 February 2019

الموضوع: توضيح الإفصاح المنشور بتاريخ 11 فبراير 2019

We refer to your letter Ref No. 2019-NM-LD dated 11<sup>th</sup> February 2019 on the above subject and clarify as follows:

بالإشارة إلى رسالتكم مرجع رقم 019-NM-LD المؤرخة في 11 فبراير 2019، بخصوص الموضوع أعلاه، وفيما يلى التوضيح:

Dubai Investments Industries has agreed to acquire 66% shares of Globalpharma for a consideration of USD 36.3 million (on a cash free, debt free basis and subject to working capital adjustments). The final value of the consideration will be disclosed after completion of necessary legal and audit procedures.

وافقت دبي للإستثمار الصناعي على شراء 66% من أسهم جلوبال فارما مقابل ٣٦,٣ مليون دولار أمريكي (على أساس استبعاد الآثار المالية لصافي النقد وصافي الديون المحتفظ بها خلال عملية الإغلاق ومع مراعاة التعديلات على رأس المال العامل). سوف يتم الإفصاح عن القيمة النهائية لمقابل صفقة شراء جلوبال فارما، بعد استكمال الإجراءات القانونية وأعمال التدقيق الضرورية.

Yours faithfully

وتفضلوا بقبول الاحترام والتقدير،

Mushtaq Masood Group CFO

مشتاق مسعود المدير العام المالي للمجموعة

CC: Securities and Commodities Authority



نسخة إلى: هيئة الأوراق المالية والسلع